

OFICINA DE COMUNICACIONES Y PRENSA

BOLETÍN DE PRENSA # 628

Prevención vial por medio de campaña de revisión técnico-mecánica

La Secretaría Tránsito y Transporte de Girón ha tomado la iniciativa de generar conciencia vial a través de la campaña 'Por mi seguridad, tengo la revisión Técnico-Mecánica al día'. Otra forma de recordarle a la ciudadanía Gironesa que, con esta norma, su vehículo está en regla para ser movilizado diariamente.

A través de un sticker, con la figura de un semáforo en donde rojo era equivalente al vencimiento de la revisión, amarillo, próximo a vencer y verde, que se encontraba al día, se le indicaba al conductor sobre la importancia de seguir la norma de tránsito para así evitarse accidentes o comparendos.

El objeto es disminuir las cifras de los infractores que en el año anterior fueron de 2040 personas con su respectiva revisión vencida y que sorpresivamente, en el top 10 de infracciones viales, la caducidad de la técnico-mecánica se ubicaba en el 1 lugar.

¡Construimos Tejido Social!

Febrero 07 de 2018